



Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

# Pengusaha Kalbar Peduli dan MABT Salurkan 200 Paket Sembako untuk Warga yang Membutuhkan

**PONTIANAK (IM)** - Pengusaha Kalimantan Barat Peduli dan Komunitas MABT bekerjasama dengan PCNU Kota Pontianak, Sabtu (8/5) lalu menyalurkan 200 paket sembako berbentuk voucher.

Kalbar Peduli menyatakan pihaknya percaya, Pengurus Cabang Nahdlatul Ulama

Pengusaha Kalbar Peduli dan Komunitas MABT menyalurkan 200 voucher paket sembako bekerjasama dengan PCNU Kota Pontianak.



Kota Pontianak mampu menjalankan amanah ini dengan menyampaikan kepada warga yang benar-benar membutuhkan.

"Kami menyediakan 200 voucher paket sembako untuk disalurkan kepada warga yang membutuhkan menjelang Hari Raya Idul Fitri ini. Semoga apa yang kami berikan ini bisa bermanfaat untuk warga kota Pontianak khususnya," ujarnya.

Ketua PCNU Kota Pontianak Drs. H. Ahmad Faruki

saat menerima langsung bantuan tersebut mengatakan untuk penyalurannya akan dilaksanakan secepat mungkin dan diberikan kepada masyarakat yang sangat membutuhkan.

"Bantuan dari Pengusaha Peduli Kalbar dan MABT ini akan kami salurkan ke beberapa warga yang ada di Kota Pontianak. Dengan mengerahkan MWCNU di perkecamatan yang ada di kota Pontianak dan juga dengan bantuan PC IPNU IPPNU Kota Pontianak," katanya. • idn/din

# Majabumi Tanah Suci Sumut Bagikan 250 Paket Sembako ke Warga Muslim Kurang Mampu

**MEDAN (IM)** - Pengurus Majabumi Tanah Suci Sumut bersama dengan Vihara Bodhi Mandapa dan Vihara Bogha Sampada Sabtu (8/5) lalu membagikan 250 paket sembako kepada warga muslim kurang mampu di lapangan Vihara Bogha Sampada Jalan Asia Mega Mas Gg 4.

Xin menyatakan 250 paket sembako yang dibagikan berisikan beras, gula pasir, minyak goreng, sirup, bihun jagung, biscuit dan lainnya.

"Tujuan pemberian paket sembako tersebut untuk meringankan berbagai beban sehingga kita semua dapat merayakan Hari Raya Idul Fitri dengan penuh kegembiraan,"

ujarnya. Pembimas Buddha Sumatera Utara Budi Sulisty, S.Ag.M.Pd.B berharap dalam pembagian paket sembako yang berlangsung di masa pandemi ini, kita semua harus mentaati protokol kesehatan yang ditetapkan pemerintah.

Sehingga kita kembali ke rumah dengan tetap sehat dan bahagia serta damai dan

penuh kegembiraan. Anggota DPRD Sumut Liang Hong Wei dalam pidatonya menyatakan terima kasih kepada Majabumi Tanah Suci Sumut dan para sponsor yang telah membantu pemerintah tanpa membedakan etnis dan agama membagikan paket Idul Fitri bagi warga kurang mampu.

Sehingga mereka dapat merayakan Hari Raya Idul

Fitri dengan damai dan gembira. • idn/din

Liang Hong Wei, Budi Sulisty, Zhang Guo Xin dan Hong Yu Huan sembahyang di depan patung dewa di Vihara Bogha Sampada.



Liang Hong Wei, Budi Sulisty, Zhang Guo Xin secara simbolis menyerahkan paket sembako kepada warga.



Hong Yu Huan membagikan paket sembako kepada warga.



Anggota DPRD Liang Hong Wei membagikan paket sembako kepada warga.



Pengurus Majabumi Tanah Suci Sumut dan tokoh yang hadir berfoto bersama.



Para pengurus Majabumi Tanah Suci Sumut yang hadir berfoto bersama.

# Gelar Baksos, Perwanti Sumut Bagikan 200 Paket Sembako ke Warga Muslim

**MEDAN (IM)** - Perwanti (Persaudaraan Wanita Tionghoa Indonesia) Sumatera Utara bekerjasama dengan PSMTI (Paguyuban Sosial Marga Tionghoa Indonesia) Sumut, PSMTI Medan, IPTI (Ikatan Pemuda Tionghoa Indonesia) Sumut yang dipimpin Ketua Perwanti Sumut Sukawaty Ngaserin, Senin (10/5) lalu menggelar bakti sosial.

Mereka membagikan 200 paket sembako kepada



Pengurus Perwanti Sumut berfoto bersama.



Pengurus Perwanti Sumut menyerahkan piagam penghargaan kepada para donatur.

nator dan pengurus klenteng sehingga kegiatan hari ini dapat berlangsung dengan lancar. Niat baik kalian akan dibalas oleh Tuhan Yang Maha Esa.

Semoga kita semua diberikan kesehatan dan kebahagiaan. Dan kepada saudara kami kaum muslimin selamat Hari Raya Idul Fitri 1442 H.

Kegiatan diakhiri dengan penyerahan piagam penghargaan kepada para donatur. • idn/din



Ketua Perwanti Sumut Sukawaty Ngaserin dan Samipa membagikan paket cinta kasih ke petugas kebersihan.



Pengurus Perwanti Sumut membagikan paket cinta kasih kepada tukang sampah.



Sukawaty Ngaserin dan Samipa membagikan paket cinta kasih kepada tukang cuci.

saudara kaum muslim di depan Kelenteng Xie Tian Gong Medan.

Ikut serta dalam kegiatan tersebut Ketua Panitia Bakti Sosial Samipa, Sekretaris Nelly Tan, Bendahara Wienny, Suriana Kasim, Suryani Fortunata, Kang Mery, Lisa Tio, Ke In serta anggota pengawas lainnya.

Ketua Perwanti Sumut Sukawaty Ngaserin menyatakan terima kasih kepada Ketua Panitia Bakti Sosial

Samipa dan seluruh anggota panitia yang telah berperan aktif untuk mempersiapkan segala sesuatunya agar berjalan dengan baik.

Dia juga menyatakan terima kasih kepada Ketua PINTI Suriyati Aminan, PSMTI Sumut, PSMTI Medan, IPTI Sumut dan staf kerja lainnya.

Selain itu juga menyatakan terima kasih atas dukungan penuh seluruh donator dan bantuan dari

para pengurus Klenteng Xie Tian Gong.

Sehingga kegiatan pembagian paket cinta kasih dapat berlangsung lancar dan baik.

Ketua Panitia Bakti Sosial Samipa menyatakan terima kasih atas kepercayaan Ketua Perwanti Sumut Sukawaty Ngaserin serta persatuan kesatuan anggota kerja panitia bakti sosial.

Sehingga semua pihak

dapat bersama-sama melaksanakan kegiatan ini dengan baik.

Paket yang dibagikan terdiri dari beras, gula pasir, minyak goreng, kue lebaran dan lainnya. Bantuan tersebut dibagikan kepada petugas kebersihan, tukang becak, tukang cuci, tukang sampah dan warga pra sejahtera.

Terakhir kepada atas dukungan dan bantuan yang diberikan seluruh pihak do-



Relawan membagikan paket cinta kasih kepada tukang becak.

# Dubes Xiao Qian Ucapkan Selamat Hari Raya Idul Fitri Kepada Umat Muslim Indonesia

JAKARTA (IM) - Masih dalam suasana Hari Raya Idul Fitri, Duta Besar Tiongkok untuk Indonesia Xiao Qian mengirimkan ucapan selamat Hari Raya Idul Fitri dengan bahasa Indonesia kepada seluruh umat muslim Indonesia melalui stasiun televisi Metro TV Indonesia.

Idul Fitri yang suci dan damai ini, dirinya atas nama Kedubes Tiongkok di Indonesia menyampaikan salam tulus dan harapan terbaik saya kepada saudara-saudari umat muslim Indonesia.

Menurutnya Pemerintah Tiongkok menghormati dan melindungi kebebasan beragama dan adat istiadat umat muslim Tiongkok



Dubes Xiao Qian.

sesuai dengan hukum yang berlaku,” ujarnya.

Saat ini, lebih dari 20 juta umat muslim di Tiongkok sama seperti Anda, merayakan Hari Raya Idul Fitri dalam suasana yang bahagia.

Hari Raya Idul Fitri 1442 H tahun ini, yang jatuh pada Kamis menjadi tahun kedua yang dirayakan umat Islam di seluruh dunia di tengah

pandemi Covid-19.

Dalam kesempatan ini, saya dengan tulus men-doakan rekan-rekan umat muslim kedua negara dilimpahi kebahagiaan dan kesejahteraan serta sukses dalam segala hal.

Demi memberikan kontribusi lebih besar bagi usaha persahabatan Tiongkok-Indonesia, ujarnya. • idn/din

## Pengurus PSMTI DKI Jakarta Periode Baru Kunjungi Tokoh Tionghoa Justina Kasman

JAKARTA (IM) - Jajaran pimpinan pengurus PSMTI (Paguyuban Sosial Marga Tionghoa Indonesia) DKI Jakarta periode 2021-2025 yang dipimpin Ketua Zhang Zai Jin, Jumat (7/5) lalu mengunjungi tokoh komunitas Tionghoa sekaligus penggiat sosial senior dan filantropi Justina Kasman.

Dewan Pembina PSMTI Untung Chandra, Hendra Yan Chandra, Yang Jie Chang, penasihat Luo Bing Guang, Wakil Ketua Dewan Pengurus He Zhi Ji, Robert Edwin Jusuf, Sekretaris Sudiono dan Ketua PSMTI Jakarta Utara Qiu Zhen Sheng, Ketua PSMTI Jakarta Selatan Zhang Qiu Feng dan tokoh lainnya hadir dalam kesempatan tersebut.

Untung Chandra dalam pidatonya menyatakan terima kasih kepada Justina Kasman yang selama ini telah memberikan dukungan dan perhatian penuh kepada PSMTI.

Dia mengatakan, sejak berdirinya PSMTI hingga saat ini, prestasi perkembangan yang dicapai tak lepas dari sumbangsih

aktif Ketua Umum periode I Jend Pur Teddy Jusuf dan sejumlah tokoh senior lalu. Untung Chandra juga menyatakan terima kasih atas dukungan penuh yang diberikan Justina Kasman pada dirinya selama delapan tahun ini.

Dia juga mendoakan PSMTI di bawah kepemimpinan Zhang Zai Jin, kegiatan paguyuban dapat terus berkembang dengan baik dan lebih maju lagi.

Sedangkan Zhang Zai Jin



Untung Chandra

Zhang Zai Jin

Justina Kasman

Hendra Yan Chandra

Yang Jie Chang

Robert Edwin Jusuf

Sudiono

dalam pidatonya menyatakan terima kasih atas dukungan dan cinta kasih yang diberikan Untung

Chandra dan Justina Kasman selama ini. Dia berharap nantinya dapat

terus memperoleh dukungan dan petunjuk dari kedua tokoh senior ini seperti sebelumnya.

Sementara itu, Justina Kasman dalam pidatonya menjelaskan proses pendirian dan visi misi

PSMTI. “Saya berharap berbagai kegiatan PSMTI nantinya bisa diselenggarakan dengan lebih baik lagi,” ujarnya.

Dewan Pembina Hendra Yan Chandra, Yang Jian Chang, Robert Edwin Jusuf, Sudiono dan tokoh lainnya juga menyampaikan pidato.

Mereka menyatakan terima kasih atas sambutan hangat yang diberikan Justina Kasman. Juga mendoakan semoga dibawah pimpinan Zhang Zai Jin, PSMTI semakin berkembang pesat.

Dalam kunjungan tersebut, Zhang Zai Jin dan rombongan juga menggunakan kesempatan tersebut untuk mengangkat Justina Kasman sebagai Ketua Kehormatan Abadi Senior PSMTI DKI Jakarta. • idn/din



KI-KA: Robert Edwin Jusuf, Sudiono, Zhang Qiu Feng, Chen Li Bing, Hendra Yan Chandra, Untung Chandra, Justina Kasman, Zhang Zai Jin, Luo Bing Guang, Yang Jian Chang, Qiu Zhen Sheng dan He Zhi Ji.



Zhang Zai Jin (kanan) menyerahkan hadiah kepada Justina Kasman.

## Di Usianya ke-41, Perpunas Integrasikan Penguatan Sisi Hulu dan Hilir Budaya Literasi



Kepala Perpunas Muhammad Syarif Bando memberikan paparan dalam dialog tentang Perpunas

JAKARTA (IM) - Tahun ini, Perpustakaan Nasional (Perpunas) memasuki usia 41 tahun. Memperingati hari jadinya, Perpunas mengangkat tema “Integrasi Penguatan Sisi Hulu & Hilir Budaya Literasi dalam Pemulihan Ekonomi dan Reformasi Struktural”.

Kepala Perpunas Muham-

mad Syarif Bando menerangkan dalam memperkuat budaya literasi, harus ada upaya holistik dan terintegrasi dari hulu hingga hilir.

Penguatan peran dan kehadiran negara yakni eksekutif, legislatif, yudikatif, TNI, dan Polri; para akademisi di perguruan tinggi, penulis buku, penerbit, pengusaha rekaman, penerjemah,

penyadur, harus dilakukan dengan pengaturan regulasi distribusi bahan bacaan serta peningkatan anggaran belanja buku.

“Penguatan di sisi hulu harus dilakukan, agar sisi hilir budaya literasi yakni indeks literasi dan peningkatan kegemaran membaca serta akses dan kualitas layanan bisa terwujud,” jelasnya

dalam pidato sambutan dalam pembukaan yang diselenggarakan secara virtual pada Senin (17/5).

Sesuai dengan Undang-undang Perpustakaan Nomor 43 Tahun 2007 pasal 5, masyarakat mendapatkan hak yang sama untuk memperoleh layanan serta memanfaatkan dan mendayagunakan fasilitas perpustakaan,



Prosesi peluncuran konsultasi daring dari unit kerja yang ada di Perpunas.

baik di daerah terpencil, terisolasi, atau terbelakang dari beragam latar belakang sosial dan ekonomi.

Menurut Syarif, seluruh pihak harus berkolaborasi dalam penguatan indeks literasi.

“Dengan sinergi dan kolaborasi, marilah kita membuat regulasi mengenai distribusi bahan bacaan untuk memperkecil ketimpangan antarwilayah dan menganggarkan belanja buku yang sesuai dengan kondisi demografis masyarakat,” ujarnya.

Lebih lanjut Syarif mengungkapkan ada 10 modal dan potensi untuk mewujudkan sumber daya manusia Indonesia yang unggul dan tinggi budaya literasi.

Yaitu, jumlah perpustakaan Indonesia yang besar, transformasi digital perpustakaan, perpustakaan bagi generasi milenial, Perpunas sebagai ikon peradaban bangsa, e-Deposit: Transformasi sistem penghimp-

unan dan pelestarian karya intelektual bangsa, Standardisasi Layanan Publik Perpustakaan, Transformasi Layanan Perpustakaan Berbasis Inklusi Sosial, Pembangunan Nasional

Bidang Perpustakaan masuk Agenda Pembangunan Nasional Revolusi Mental dan Pemajuan Kebudayaan, organisasi perpustakaan yang makin dinamis dengan memperkuat peran pustakawan, Penguatan Budaya Baca dan Literasi Indonesia.

Dalam memperingati HUT ke-41 ini Perpunas menyelenggarakan rangkaian kegiatan dalam mendukung penguatan peran Perpustakaan Nasional dalam menyebarkan informasi kepada masyarakat.

Kegiatan dilaksanakan secara daring dan tatap muka, dengan menerapkan protokol kesehatan yang ketat.

Tidak hanya digelar di pusat, rangkaian acara juga digelar UPT Perpustakaan Nasional yaitu

UPT Perpustakaan Bung Karno di Blitar dan UPT Perpustakaan Bung Hatta di Bukittinggi.

Rangkaian kegiatan berlangsung sejak 17 Mei hingga 18 Juni 2021 diawali peluncuran konsultasi daring dari unit kerja yang ada di Perpustakaan Nasional, webinar Peningkatan Indeks Literasi Masyarakat, pameran Visualisasi Sejarah Perpustakaan & Perpustakaan Nasional di Indonesia dari Masa ke Masa, Penandatanganan Pakta Integritas JPT Madya dan Pratama, Penandatanganan Piagam Audit, sejumlah workshop, sosialisasi bidang perpustakaan dan kepastakawanan, pemberdayaan masyarakat penerima manfaat perpustakaan berbasis inklusi sosial, hingga bagaimana meningkatkan SDM bidang perpustakaan melalui pendidikan dan pelatihan, peluncuran dan bedah buku terbitan Perpunas Press, pendampingan, serta lomba penulisan. • bam

## Yayasan Keluarga Besar Wijaya Medan Bagikan Paket Sembako ke Warga Kurang Mampu



Huang An Guo dan Huang Yi Xiang secara simbolis menyerahkan bingkisan Idul Fitri kepada warga.

MEDAN (IM) - Menjelang Hari Raya Idul Fitri, Yayasan Keluarga Besar Wijaya Medan yang dipimpin Ketua Bidang Umum Huang An Guo, Wakil Ketua Bidang Umum Huang Yi Xing, Bendahara Huang Jing Shan, Bidang Kesra Huang Wen Tian, Huang Yin Huang, Huang Guo Qiang dan rombongan pada Minggu (9/5) lalu menyelenggarakan bakti sosial. Mereka membagikan 110 paket sembako kepada warga sekitar kurang mampu di Makam Yayasan Marga Wijaya Sibiru-biru.

Setiap Hari Raya Idul Fitri, sekretariat Yayasan Keluarga Besar Wijaya Medan selalu membagikan bingkisan Idul Fitri kepada warga untuk meringankan beban mereka. Sehingga mereka dapat merayakan Idul Fitri dengan gembira.

Setiap paket sembako Idul Fitri yang dibagikan berisikan beras, gula pasir, tepung terigu, minyak goreng, mentega, sirup dan lainnya. • idn/din



FOTO BERSAMA: Pengurus Yayasan Keluarga Besar Wijaya Medan berfoto bersama di depan bingkisan Idul Fitri.

GLOBAL WEBINAR 2021

PERTAMA DI SEPANJANG SEJARAH DUNIA

# PENYINGKAPAN FIRMAN

DARI SUDUT PANDANG SEJARAH PENEBUSAN



**17-22 MEI 2021**

ONLINE • JAM 18.00 WIB (GMT+7)

WEBINAR DISIARKAN DALAM BAHASA INDONESIA, INGGRIS, MANDARIN, KOREA

INFO & PENDAFTARAN:  
sejarahpenebusan.com/webinar

UNTUK STT:  
sejarahpenebusan.com/webinar-stt

PEMBICARA INTERNASIONAL



**DR. PHILIP LEE**  
• Dosen Faith Theological Seminary and Christian College, USA  
• Wakil Ketua, Ivy Christian College, USA



**DR. WARREN GAGE**  
• Dosen Perjanjian Lama; Rektor Fakultas; Direktur Prodi Christianity & Classical Studies (2002 - 2014); Knox Theological Seminary, USA



Dr. Andrew Pak, Dr. John Dabney, Dr. Kirindeep Singh, Dr. John Kim, Dr. Mary Park, Dr. Jabez Park, Dr. Paul Kim, Dr. Samuel Kim, Allen Widjaja, M.Div.

DISELENGGARAKAN OLEH:  BEKERJASAMA DENGAN: 